10/03/25

14

LaJornada



## Maestros jubilados y empleados de la salud rechazan Ley del Issste

**LEGISLATIVO** 

## LAURA POY SOLANO

Profesores jubilados y trabajadores de la salud del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) se sumaron al rechazo a la iniciativa de reforma de la Ley de este organismo, tras destacar que "no fuimos incluidos en ninguna discusión".

En foro permanente sobre Seguridad Social, convocado por la sección 9, adherida a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), señalaron que en la propuesta de reforma enviada a la Cámara de Diputados por el Poder Ejecutivo el pasado 7 de febrero "no se da ninguna claridad al destino de los recursos que se pretenden recabar incrementando el gravamen al seguro de salud para los funcionarios públicos que cobren más de 10 unidades de medida y actualización".

Afirmaron que "poco o nada se ha escuchado a quienes trabajamos día a día en la atención de la salud de los trabajadores del Estado y que sufrimos los efectos de su privatización y corrupción".

Los investigadores Gustavo Leal Fernández y Hugo Garrido destacaron que es necesario "eliminar" dicha iniciativa y "construir otra propuesta que responda a las necesidades de los trabajadores del Estado", pues afectará no sólo al magisterio, sino a todos los trabajadores de gobierno.

En tanto, los afectados por el Fondo de Vivienda del Issste señalaron que tampoco hay claridad de cómo se busca beneficiar a más de 400 mil trabajadores afectados por créditos impagables.